

Titel: zum Parkhaus Am Meeresmuseum
Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 21.10.2020
Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund	

Beratungsfolge	Termin	
Bürgerschaft	05.11.2020	

Beschlussvorschlag:
Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, auf dem Parkhaus „Am Meeresmuseum“ eine städtische Grünanlage zu errichten. Diese sollte mit einem Kinderspielplatz und eventuell mit einem Bewegungsparcours zur sportlichen Betätigung ausgestattet werden.

Begründung:

Nach fast 20 Jahren hat sich herausgestellt, dass der oberirdische Bereich des Parkhauses „Am Meeresmuseum“ nicht großflächig bebaubar ist! Über die Jahre ist dieser Bereich unansehnlich geworden und wahrlich kein Augenschmaus für unsere Bewohner und Besucher. Um die Aufenthaltsqualität zu erhöhen schlägt unsere Fraktion vor zu prüfen ob die Möglichkeit besteht hier eine grüne Oase in der Altstadt zu schaffen.

Michael Philippen
Fraktionsvorsitzender